

domingo 1 de noviembre de 2020

La Laguna impulsa el reciclaje de material de escritura en los centros educativos y dependencias públicas

El Ayuntamiento colabora con el proyecto ARBol para fomentar la separación adecuada de los materiales plásticos de escritura y promover la economía circular de estos productos



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales, que dirige Josimar Hernández, ha decidido sumarse al proyecto ARBol para impulsar el reciclaje de material de escritura en los centros educativos y dependencias públicas. Bajo el lema “Si no escribe, no lo tires”, la acción se centra en la colocación de contenedores especiales para la recuperación y separación adecuada de los materiales de escritura que hayan llegado al final de su vida útil, como bolígrafos, rotuladores,

portaminas o marcadores.

Estos nuevos recipientes estarán disponibles para el próximo curso en los centros educativos del municipio, así como en las bibliotecas y otros espacios públicos, y los vecinos y vecinas que quieran unirse a esta iniciativa también tendrán la posibilidad de acceder a ellos.

El edil de Servicios Municipales anima a la población a adherirse al proyecto para “conseguir que La Laguna sea un lugar respetuoso con el medioambiente. Mejorar las tasas de reciclaje es una de las prioridades del Ayuntamiento. Para ello, impulsamos y apoyamos medidas desde las distintas áreas -con la Concejalía de Medio Ambiente y Lucha contra el Cambio Climático, dirigida por José Luis Hernández, a la cabeza- con el fin de potenciar al máximo la reutilización, pero para eso necesitamos la implicación de todos”, destaca.

Para avanzar por el camino de la sostenibilidad, Josimar Hernández subraya la colaboración que debe existir en la sociedad, como, por ejemplo, mediante la participación en ARBol, “una acción que nos permite mejorar la separación de residuos con esos contenedores específicos para los instrumentos de escritura, altamente contaminantes”.

Este proyecto nace de la apuesta de un grupo de estudiantes del IES Politécnico Las Palmas por un Archipiélago más *verde*, asegurando la transformación de los elementos de escritura manual inservibles, de naturaleza fundamentalmente plástica, en materias primas para nuevos procesos productivos, promoviendo así la economía circular de estos artículos.



Desde su puesta en marcha en 2015, se han desviado de los vertederos de las Islas más de dos toneladas y media de este tipo de residuo, parte del cual se ha podido gestionar en Canarias para convertirse en peines, peonzas y piezas que, enganchadas a modo de puzzle, consiguen conformar diversas figuras. Sin embargo, el proyecto no consiguió contenedores específicos hasta el curso pasado, pudiendo recuperar estos instrumentos de escritura gracias a la aportación del Gobierno de Canarias.

Este año, ha sido Cajasiete la entidad encargada de financiar la segunda remesa de contenedores, mientras que el área de Desarrollo Sostenible y Lucha contra el Cambio Climático del Cabildo de Tenerife ha asumido los costes de traslado desde la empresa fabricante, Smurfit Kappa, en Gran Canaria.